

## Hacen barbijos y los "intercambian" por alimentos no perecederos



En esta época de cuarentena se multiplican los casos de personas que no pueden salir a hacer «changas» o sus trabajos independientes, por lo que deja de entrar dinero en la casa. Una de las alternativas que sigue trabajando –y con mucha dedicación– es la de los comedores y merenderos que asisten a los más necesitados durante la cuarentena. En este sentido, un grupo de mujeres que pertenecen al grupo textil de la CCC lanzó una interesante propuesta: «intercambian» barbijos por alimentos no perecederos que son donados a los comedores.

Según explicaron desde la agrupación, los integrantes del espacio textil se dedican a confeccionar los «barbijos de tela», los que no venden, sino que canjean a cambio de otro producto para ayudar a las familias más necesitadas.

«Se fabrican barbijos solidarios, son de doble tela y con refuerzo. Los interesados pueden hacer su encargo», cuentan, y explican que no tienen precio en dinero, sino que «el valor del mismo es un producto de limpieza o un alimento no perecedero».

Quienes quieran colaborar, pueden contactarse a los teléfonos 260 4026065 (Vale) o 260 4817129 (Rocío) y hacer el pedido. «Hacelo por vos, por los tuyos y por los demás», destacan desde sus redes sociales, donde la campaña tiene una gran adhesión.